

La manzanareña dialoga antes de un entrenamiento con varias futbolistas de España



En pleno confinamiento por la pandemia de COVID-19 y como preparadora física del Madrid CFF, la manzanareña tomó parte en unas conferencias on line organizadas por la Federación Española de Fútbol en la que participaron los grupos técnicos de la Liga Iberdrola de Primera División. “A partir de ahí en la Federación me pusieron cara y nombre. Les gustó la forma en la que trabajamos en el club y surgió el contacto”, explica. Así le llegó la oferta para poner en forma a la selección española femenina. Y ella aceptó.

Su primera experiencia la tuvo el pasado mes de septiembre con su primera concentración para disputar un encuentro en Moldavia, clasificatorio

para la Eurocopa de Inglaterra 2022. Un duelo que España ganó por una contundente goleada de 0-9 que le llevó a ponerse líder de su grupo, con dos puntos más que Polonia y tres más que la República Checa, su próximo rival el viernes 23 de octubre. “Trabajé con muy buenas sensaciones. Todas tenían muchas ganas de competir después de tanto tiempo. Había muchas ganas de trabajar, algo que hace todo mucho más fácil”, cuenta Blanca sobre esa primera semana de entrenamientos con la selección de cara al objetivo claro de “clasificarnos cuanto antes para la Eurocopa. Una vez lo conseguimos, trataremos de prepararla con las máximas garantías posibles en cuanto a todo lo que puede dar el equipo”.

En ese sentido, la preparadora física de Manzanares y residente en Madrid tiene claro que el fútbol femenino en España “ha tenido un impulso buenísimo desde hace tres años. La repercusión mediática que va consiguiendo hace que haya más inversores, que las condiciones se mejoren y el nivel de la Liga también. El crecimiento está siendo exponencial y esa es la línea”, algo que ayuda en la cada vez más competitividad y mejores resultados de la selección española.

Si el trabajo de Blanca Romero en la preparación física del Madrid CFF atrajo a la Federación Española a su contratación, también tendría mucho que ver su gran currículum académico. A los 18 años tenía